

Sambut Hari Pramuka ke – 61 tahun 2022, Wakapolda Pimpin Apel Besar Saka Bhayangkara di Polda Metro Jaya

Suhendi - TANGSEL.INFORMAN.ID

Aug 9, 2022 - 16:39



Wakapolda Metro Jaya, Brigjen Pol Hendro Pandowo memimpin Apel Besar Saka Bhayangkara Polda Metro Jaya di Lapangan Presisi Ditlantas Polda Metro Jaya

Jakarta - Wakapolda Metro Jaya, Brigjen Pol Hendro Pandowo memimpin Apel Besar Saka Bhayangkara Polda Metro Jaya di Lapangan Presisi Ditlantas Polda

Metro Jaya, Selasa (9/8/2022).

Apel Besar Saka Bhayangkara Polda Metro Jaya dilaksanakan dalam rangka menyambut Hari Pramuka ke-61 dan Jambore Nasional Pramuka tahun 2022.

Dalam kegiatan tersebut turut dihadiri Kak Isnawa Aji, sebagai Wakil Ketua Bidang Hubungan Antarlembaga Kwarda DKI Jakarta, Kak Triadi sebagai Sekretaris Kwarda DKI Jakarta dan Kombes Pol Purn . Zarkasih sebagai Kapusdiklat Kwarda DKI Jakarta.



Dalam sambutannya, Wakapolda Metro Jaya mengatakan Polri sebagai wujud representatif negara, dalam menjaga dan memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat.

Pada kenyataannya terdapat rasio perbandingan jumlah penduduk dan anggota kepolisian, masih terdapat perbedaan jumlah yang terlampau jauh, sehingga Polri tidak dapat berdiri sendiri tanpa adanya sinergitas dari masyarakat.

Oleh karena itu, kata Wakapolda, Polri dan Kwartir Nasional Gerakan Pramuka membentuk Satuan Karya Pramuka Bhayangkara (Saka Bhayangkara) yang merupakan wadah untuk memupuk, membina, mengembangkan dan mengarahkan minat dan bakat generasi muda terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat.

“Saka Bhayangkara bertujuan untuk membentuk generasi muda yang berkarakter, sehingga dapat terbentuk kemampuan pribadi (personal skill) dan kemampuan hidup (life skill),” ujar Brigjen Hendro Pandowo.

“Nantinya, mereka dapat menjadi solusi penyelesaian kerawanan sosial di tengah-tengah masyarakat, membantu tugas-tugas kepolisian, menjadi tutor sebaya dalam mensosialisasikan bahaya narkoba dan pergaulan bebas, menjadi

perpanjangan mata polri dalam rangka memonitor kerawanan sosial dan kriminalitas di masyarakat serta ikut membangun masyarakat dan menjaga kedaulatan bangsa dan negara,” lanjut Wakapolda.

Diakhir sambutannya, Wakapolda mengucapkan selamat Hari Pramuka ke – 61 yang jatuh pada tanggal 14 Agustus 2022 dengan tema “Mengabdi Tanpa Batas Untuk Membangun Ketangguhan Bangsa”.

“Semoga Pramuka khususnya Saka Bhayangkara Daerah Metro Jaya semakin kreatif, inovatif sehingga keberadaannya benar-benar dirasakan manfaatnya bagi masyarakat,” ujar Wakapolda. (Hendi)